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尾張中央ロータリークラブ

（2016-2017年度国際ロータリーのテーマ）

「国家　君が代」「奉仕の理想」

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　中 村 隆 文点 鐘

2016年７月６日　第１５４４回　例　会
CBC自動車学校

司　　会　　会場委員会委員長　池 山 　 悟

会　長　中 村 隆 文会 長 挨 拶
先ずはあまロータリークラブ

所属の神戸政治パストガバナー
が逝去され、７月４日の通夜に
参列してまいりました。ご冥福
をお祈り申し上げます。

また、昨日の2015－2016年度役員ご苦労様
会出席のみな様には大変お疲れ様でした。　太
田吉宣パスト会長にも大変お世話になり有難う
ございました。

そしてこの１年間クラブ運営につきまして太
田パスト会長はじめ鈴木雅貴幹事、理事・役員
の皆様には大変お疲れ様でした。

本日は2016－2017年度第１回の理事・役員
会を開催、出席のみな様には大変お疲れ様で
した。中村年度の松尾晋吉幹事ならびに新理
事・役員のみな様には当クラブ運営のためにご
協力いただけますことをお願いいたします。　

さて、本日お渡ししたクラブ計画書をもとに
新年度がスタート、45回例会を計画しており
ます。

今年度のクラブ計画書の冒頭にあります、国
際ロータリー・ジョンF.ジャーム会長のテー
マ、強調事項とともに、ＲＩ第2760地区・服
部良男ガバナーの地区方針と地区重点課題を掲
載してありますので一度ご一読ください。

特にポール・ハリスの晩年の言葉である「大

勢の努力の結集は、人類の奉仕に捧げなければ
なりません。結集された努力に限界というもの
はありません」として多くのロータリアンによ
る「奉仕」が111年の時を経て続けられ、その
基金であるロータリー財団の創設100年を祝う
年となっています。

そこで2016－2017年度は尾張中央ロータ
リークラブの持続可能な運営を目的として、会
長方針を次の３テーマとして掲げました。
①ロータリーを楽しみながらクラブが持続する

活動に繋げよう。
②基本理念である「奉仕」を楽しみながらロー

タリーの輪を広げよう。
③社会に貢献するロータリーの公共知名度向上

を図ろう。
このテーマをもとに各委員会計画として活動

していただき、「My Rotary」への会員登録も目
指していきたいと考えました。

次回のお知らせ　　（７月20日）
ＩＤＭ親睦夜間例会（18:30 ～）
　　　場所／名鉄グランドホテル
　　　担当／親睦委員会

（1546回）

本日のお知らせ　　（７月13日）
事業計画

場所／名鉄グランドホテル
　担当／五大奉仕部門　　　　

　クラブ奉仕部門
（1545回）
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委員長　松 岡 幸 彦出 席 報 告

中村君　本日より新年度がスタートします。新
理事・役員の皆様には１年間よろしくお願い
します。

松尾君　本年度よろしくお願いします。
太田（吉）君　中村－松尾年度の船出を祝して。

誕生日のお祝いをいただきまして。
鈴木君　中村会長、松浦副会長、松尾幹事よろ

しくお願いいたします。 
西村君　妻の誕生日の祝福をして頂き有り難う

御座居ます。
大野（東）君　中村・松尾丸の船出を祝って！会

長エレクトとして、研修させていただきます。
赤堀君　中村・松尾年度出発お目出とうござい

ます。今年度もよろしくお願いします。
沖野君　中村会長・松尾幹事１年間よろしくお

願いいたします。ニコボックス協力よろしく
お願いします。

瀧本君　中村年度謹んでお祝い申し上げます。本
年度、プログラム委員長を拝命、どうぞよろしく。

片山君　中村会長及び松尾幹事のスタートを祝
福します。

委員長　沖 野 　 満ニコボックス

第1544回
会員数：30名 出席数：24名 出席率：96.0％
前々回第1542回　修正出席率：81.0％

更に次期2017－2018年度は西尾張分区ガバ
ナー補佐を当クラブより西村壽凰パスト会長に
引き受けていただくこととなりましたのでその
準備年度でもあります。そのためにはＩＭ実行
委員会を早期に立ち上げる必要から委員長に赤
堀博宣パスト会長へお願いしましたので、クラ
ブ会員のご協力により実行委員会設立とその計
画策定にご協力お願いします。

以上にて本日の会長挨拶とさせていただき
ます。

≪協議事項≫
１．16 ～ 17年度クラブ計画書承認の件　承認
２．16 ～ 17年度予算書承認の件　承認
３．出席免除の件　承認
　　別紙参照
４． ６月ＩＤＭ親睦夜間例会決算の件　承認
　　別紙参照
５．ガバナー補佐訪問の件
　　日時／８月３日（水）
　　　　　11：30 ～会長幹事懇談会
　　　　　中村・松浦・松尾・大野（東）・富田
　　　　　12：30 ～例会
　　　　　13：40 ～クラブ協議会

中村・松浦・松尾・大野（東）・
富田・松岡・魚住・太田（吉）・
今村・瀧本・沖野・黒野・池山・
堀尾・鈴木・平野・太田（利）・
竹本・山下・檜吉・大野（眞）

６． ３クラブ合同ガバナー訪問の件
　　（ホスト：尾張中央RC）
　　日時／８月31日（水）
　　　　　11：30 ～会長幹事懇談会
　　　　　中村・松尾
　　　　　12：30 ～合同例会
　　　      13：40 ～写真撮影
　　登録料／ 3,000円
　　　　　　（粗食例会）全員登録
７．事務局インターネットバンキングの件　承認

≪連絡事項≫
１．地区広報雑誌委員長会議の件
　　日時／７月20日（水）15：00 ～
　　場所／名鉄グランドホテル11F
　　登録料／ 10,000円　今村

２．地区会員増強セミナーの件
　　日時／７月22日（金）15：00 ～
　　場所／愛知県産業労働センター（ウィンク

あいち）
　　登録料／ 5,000円　松尾・魚住
３．地区内クラブ危機管理研修会の件
　　日時／７月21日（木）15：00 ～
　　場所／ナゴヤキャッスルプラザホテル３F
　　登録料／ 10,000円　大野（東）・太田吉
４．地区国際奉仕委員長会議の件
　　日時／７月29日（金）15：30 ～
　　場所／名鉄グランドホテル11F
　　登録料／ 10,000円　平野
５．西春日井保護区パレード（街頭啓発）の件
　　日時／７月４日（月）16：30 ～ 17：30　松尾
　　場所／北名古屋市庁舎１Ｆ（セレモニー）
　　　　　ナフコ中央店・バロー師勝店・
　　　　　ピアゴ西春店（啓発）
６．地区ロータリー財団セミナーの件
　　日時／８月８日（月）12：00 ～
　　場所／名古屋東急ホテル３F
　　登録料／ 8,000円　松尾・山下
７．16－17年度前期会費の件
　　希望者のみ／口座振替日７月25日
８．第４回ワールドふれあいフェスタご協力の

お願い
　　日時／ 10月22日（土）・23日（日）

幹　事　松 尾 晋 吉第１回理事会報告
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山下君　財団委員長をさせて頂きます。宜しく
お願いします。ワイフの誕生祝ありがとうご
ざいます。

檜吉君　ＳＡＡを拝命いたしました。例会の進
行にご協力をおねがいいたします。

平野君　中村会長、松尾幹事、１年間よろしく
お願いします。太田前会長ありがとうござい
ました。

大野（眞）君　会計を務めさせていただきます。
富田君　中村会長、松尾幹事、皆様１年間宜し

くお願いいたします。
堀尾君　中村会長、松尾幹事、１年間よろしく

お願いします。職業奉仕委員長を務めさせて
いただきます。

太田（利）君　中村会長　頭（あたま）に皆様頑
張っていあきましょう。池山君、司会かっこ
いいよ。

住川君　中村年度の御盛会を祈ります。１年間
お世話になります。 

魚住君　本年度、「会員増強委員長」を務めます。
ご指導宜しくお願いいたします。

松浦君　中村年度、皆さんで盛り上げ上げてい
きましょう。

黒野君　中村年度の初例会です。本年度もよろ
しくお願いします。 

今村君　中村年度の門出を心より祝福いたしま
す。不慣れな広報委員ですが瀧本さん、松浦さ
ん、宮地さんに助けていただき頑張ります。 

《 第1544例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

22名
100,000円
100,000円

副会長　松 浦 正 義副会長あいさつ

幹　事　松 尾 晋 吉幹事あいさつ

皆様こんにちは、本年度、副会長を仰せつか
る事になりました松浦です。

当時沖野さんが会長でいらした平成23年７
月６日に入会をさせていただき早くも

５年が過ぎました。「毎年このクラブで何を
行ってきたかな」と年度、年度の会長を思い出
しながらクラブ計画書を見ていた所、昨年は会
報委員長、一昨年は社会奉仕委員長、一昨昨年
は会場委員長という事で色々と務めさせていた
だきました。

ロータリークラブにまつわる本は横文字もそ
うですが、倫理的な事が多く書かれており、範
囲が広すぎる為、恥ずかしながら、いまだに内
容がよく分かっておりません。

また正直に申し上げますと、中村会長が不在

「私のやろうとする幹事の務め」
一番大切なことは、クラブの円滑な運営をサ

ポートすることであります。理事会、例会、各
委員会が会長方針、各委員長方針に則ってス
ムーズに行われるよう、努力したいと思います。

幹事の役割を書物で読んでいますと、とても
沢山の事柄が書いてあります。

１．会長と協力する
２．委員会と協力する
３．会合を行う
　　理事会　例会　クラブ協議会
　　ガバナー公式訪問など
４．コミュニケーションをとる
５．役員を選ぶ
６．年次報告書を作る
などなど
協力して進めることが毎週毎週、来年の月が

終わるまでびっしりであります。その際　皆様
方のお力をお借りすることとなりますが、まだ
まだ若輩者であります。

ロータリーの寛容の精神を持って、一年間お
引き立てくださるよう宜しくお願いいたします。

の際、私が代理を務めるのは不安であります。
皆様方には色々とご迷惑をお掛けする時が出て
くるかもしれませんが、ご指導をいただき、勉
強させていただきたいと思いますので、よろし
くお願い致します。

また本年度の中村会長の方針として、３つの
テーマが掲げてございますが、少しでもサポー
トが出来る様、努力したいと思います。

まずは今期もロータリアンの義務である例会
全てに出席し、皆様と楽しくコミュニケーショ
ンを取りながら、中村年度を盛り上げていきた
いと思います。
「クラブは皆様が集まってのクラブです。」
皆様のお力添えとご協力を心からお願い申し

上げ、ご挨拶とかえさせていただきます。

北名古屋市長表敬訪問
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新司会　池山君 出席報告
松岡出席委員長

中村新会長
就任あいさつ

７月誕生日お祝い　太田吉宣君

奥様お誕生日お祝い　山下君

７月誕生日お祝い　池山君

奥様お誕生日お祝い　西村君

７月誕生日お祝い　松尾君

奥様お誕生日お祝い　檜吉君

５年在籍表彰　松浦君

ニコボックス委員会
沖野委員長

松浦新副会長
あいさつ

第１回理事会報告
及び幹事報告
松尾幹事

松尾新幹事
あいさつ
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